

La Montagne

Orientation : L'Institut des métiers de Clermont-Ferrand vous ouvre ses portes les 22 et 23 mars

Publié le 18/03/2024 à 12h31



Une visite avec des personnalités connues du territoire est programmée pour le 23 mars à 11 heures. ©

Hervé Chellé

Futurs apprentis, futurs apprenants, parents de jeunes intéressés par l'apprentissage... à vos agendas ! L'institut des métiers de Clermont-Ferrand organise deux journées portes ouvertes fin mars. "Quoi de mieux qu'un jeune pour parler à un jeune ?", sourit Ana Cristina Carlos, chargée de communication de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand. Fort de ce constat, ce centre de formation proposera, les 22 et 23 mars prochains, deux journées portes ouvertes.

C'est l'occasion, pour les jeunes intéressés par l'alternance et pour les adultes en reconversion, de découvrir la palette de formations proposée par l'Institut et de rencontrer élèves et équipes pédagogiques.

De nombreuses démonstrations

L'occasion également pour le centre de formation de mettre à l'honneur "le talent de nos apprentis", souligne Ana Cristina Carlos. Pour ce faire, de nombreuses animations et ateliers sont prévus : concours en coiffure, en boulangerie, épreuves du concours "Un des meilleurs apprentis de France" catégorie peinture en carrosserie, démonstration de fabrication de pain, présentation de pièces chocolatées sur le thème des fables de La Fontaine, concours de maquillage et de coiffure, body painting... La liste est longue.

L'établissement, vieux de plus de cinquante ans, propose en plus de ses 60 diplômes quatre nouveautés pour la rentrée prochaine : diplôme d'État d'Auxiliaire de puériculture, BTS Maintenance des véhicules option motocycles, BTS Professions immobilières et BP Boulanger.

Louise Llavori